

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Laksanakan Giat DDS, Himbau Warga Tingkatkan Kewaspadaan Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 16, 2024 - 09:05



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Laksanakan Giat DDS, Himbau Warga Tingkatkan Kewaspadaan Bersama
Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kp. Kubengan, Rt.01/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi antara pihak kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwan menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong, antara lain:

Peningkatan Kewaspadaan: Masyarakat diimbau untuk lebih hati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindakan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.

Aktivasi Satkamling: Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.

Antisipasi Bencana: Masyarakat diimbau untuk waspada terhadap kemungkinan bencana akibat curah hujan yang tinggi, dan melakukan langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.

Penggunaan Knalpot: Disarankan agar kendaraan tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis untuk mengurangi kebisingan dan potensi gangguan.

Pengawasan Anak Remaja: Orang tua diingatkan untuk mengawasi anak-anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.

Pelaporan Kejadian: Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib di Desa Bojongkalong.